

Vorlage-Nr. **0403 / 2015**

Ortsbeiratsfraktion Mainz-Drais

CDU

Ortsverwaltung Mainz-Drais  
Daniel-Brendel-Straße 11.  
55127 Mainz

23.02.2015

**Anfrage: Beleuchtung an Bushaltestellen**

Es gibt Bushaltestellen im Stadtgebiet, an denen für die Fahrplanaushänge, die in die Haltestellensäulen integriert sind, eine direkte Beleuchtung angebracht ist. Dies ist an keiner der zehn Haltestellen in Mainz-Drais der Fall. Entweder sind keine Leuchtmittel vorgesehen oder sie funktionieren nicht. Lediglich einzelne Wartehäuschen sind beleuchtet.

Die direkte Beleuchtung der Aushangfahrpläne ermöglicht nicht nur, dass bei Dunkelheit die Aushänge auch gelesen werden können, sondern macht auch auf die Haltestelle aufmerksam. Vor allem signalisiert die Beleuchtung sich nähernden Autofahrer, dass in diesem Bereich mit Fußgänger zu rechnen ist, die plötzlich aus der Dunkelheit heraus auftauchen und die Straße auf dem kürzesten, aber nicht immer sichersten Weg überqueren.

Das Warten an einer stockdunkeln Bushaltestelle ist für manche Fahrgäste eine unsichere und beklemmende Angelegenheit.

**Wir fragen die Verwaltung:**

- a) Warum gibt es eine unterschiedliche Praxis, was das Beleuchten der Aushangfahrpläne an den Bushaltestellen im Mainzer Stadtgebiet angeht?
- b) Könnten die Draiser Bushaltestellen in das „Beleuchtungskonzept“ aufgenommen werden?

gez. Erika Best  
(Fraktionssprecherin)